



CONTINUACIÓ DEL REPÀS

ESPORTIU DEL MES

La causa de poner este título a mi escrito, es porque creo que al Sr. Salvador Clos se le olvidó en el "tintero" el comentario de varios deportes en su escrito presentado por la revista Terra, el pasado mes de Enero, y como me veo capacitado para exponer las actividades llevadas a cabo por la sección atlética, me he lanzado a escribir estas líneas, con la esperanza de que en próximos repasos deportivos no se le olvide: ni el atletismo, ni la caza (tan de moda ultimamente), ni ningún otro deporte.

Aprovechando la ocasión les diré que la sección atlética cuenta con 123 fichas de atletas activos, repartidos entre 11 categorías, y que las actividades de esta entidad no terminan con la celebración del Cross Regional, aquí en Sant Hilari, sino que durante la temporada de cross (noviembre-febrero), se participa en todas las pruebas puntuables y no, para el Campeonato Provincial, así también en los Campeonatos de Catalunya y Campeonatos de España (atletas seleccionados por la Federación Provincial). También se participa en los campeonatos y festivales que se celebran al aire libre sobre pista (marzo-octubre), descansando la mayoría de los atletas durante el período julio-agosto; realizándose un total de 25 a 30 desplazamientos.

Durante el mes de Diciembre se participó en el Cross de Flassà, corriendo 43 de nuestros Atletas, el domingo siguiente se fue a Bellcaire donde acudieron 36 atletas, el día 16 nos trasladamos al Cross Internacional de Granollers inscribiendo un total de 51 atletas, suspendiéndose el Cross de La Fosca programado para el día 23. En todas las competiciones se lograron buenas clasificaciones, prueba de ello son las medallas conseguidas por nuestras atletas.

Durante este mes nos trasladaremos a Torroella de Montgrí el día 20 y a Besalú el próximo domingo, donde se celebrarán los Campeonatos Provinciales.

Secretario de la sección Atlética
Jaume Parareda Campmajo